

4 kayakistes nord-américains pour l'amitié entre Cuba et les États-Unis.



La Havane, 13 juillet, (RHC).- 4 Étasuniens ont entrepris ce mercredi la traversée entre La Havane et Key West, au Sud de la Floride.

Il s'agit d'Andy Cochrane, de Wyatt Roscoe, de Wesley Presto et de Christopher Rodel et ils veulent ainsi adresser un message d'amitié au monde.

Peu avant de se lancer à la mer depuis le Club nautique international Hemingway, dans l'Ouest de notre capitale, les quatre jeunes nord-américains ont qualifié leur défi de belle occasion pour connaître La Havane et aussi pour contribuer à l'amélioration des relations entre les communautés nautiques des deux pays.

Le plan de la traversée prévoit la navigation à bord de kayaks de 5 mètres de long, pendant 30 ou 40 heures. Ils seront accompagnés par un catamaran jusqu'à leur arrivée à la marina Florida Club, à Key West.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/135410-4-kayakistes-nord-americains-pour-lamitie-entre-cuba-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba